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Ata da 14ª reunião ordinária do Conselho de Ciência, Tecnologia e Inovação de Jundiaí, 

instituído pela Lei número oito mil, cento e treze - de nove de dezembro de dois mil e 

treze. 

 

Data, horário, local e secretário (a): aos 08 (oito) dias do mês de dezembro de 2016, às 

14h00, no Audiório do Paço Municipal – localizado à Avenida Liberdade s/nº - Jardim 

Botânico - Jundiaí/SP; secretariado por Tatiane Souza da Silva Rego. 

 

Horário do início dos trabalhos: 14h10min. 

 

Presenças:  

Antônio Gilberto de Freitas Filho – representante suplente de Instituição de Ensino Superior; 

Celso Luiz Colletti – representante suplente da Secretaria Municipal de Finanças; Gilberto 

Marcus Paulielo de Novaes – representante titular da Sociedade Organizada do Serviço; Ismar 

Augusto Procópio de Oliveira – representante titular de Instituição de Ensino Técnico; José 

Roberto Pellizzer – representante suplente da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Econômico, Ciência e Tecnologia; Marcelo Cereser – representante titular do Gabinete do 

Prefeito; Marcelo Schneck de Paula Pessôa – representante titular de Instituição de Ensino 

Superior; Maria Helena Flávio de Souza Tiraboschi – representante suplente da Secretaria 

Municipal de Planejamento e Meio Ambiente; Sandro Carlos Leonhardt – representante 

suplente de Empresa de Base Tecnológica; Vito D’Alessio Neto – representante suplente da 

Sociedade Organizada do Serviço e Vitor Cesar Martins – representante titular da Secretaria 

Municipal de Planejamento e Meio Ambiente. 

 

Ausências:  

Aarão Ruben de Oliveira – representante titular de Instituição de Ensino Superior; Adauto 

Roberto Ribeiro – representante suplente de Instituição de Ensino Superior; Alexandro de 

Freitas Zavarizi – representante titular de Empresa de Base Tecnológica; Anderson Wilker 

Sanfins – representante suplente de Instituição de Ensino Técnico; Antônio Claudio Montiani 

Palma – representante suplente da Sociedade Organizada das Indústrias; Edilson Carvalho – 

representante suplente de Sindicato dos Trabalhadores sediado no Município de Jundiaí; 

Eliseu Silva Costa – representante titular de Sindicato dos Trabalhadores sediado no 

Município de Jundiaí; Fábio Bagnara – representante suplente de Empresa de Base 

Tecnológica; José Renato Polli - representante titular da Secretaria Municipal de Educação; 

José Ronaldo Pereira – representante suplente da Secretaria Municipal de Educação; José 

Verdugo Diaz – representante suplente da Sociedade Organizada do Comércio; Oswaldo 

Massambani – representante titular de Instituição de Ensino Superior e Ricardo Abreu – 

representante titular de Empresa de Base Tecnológica. 

 



 

 
Av. da Liberdade, s/nº - 6º andar - Ala Norte - Jardim Botânico 
Jundiaí - São Paulo - CEP 13214-900 
 

 

ATA-REUNIÃO Nº 14 

Quinta-feira 08/12/2016 

Página 2/7 

 

Ausências justificadas:  

Devanildo Damião – representante titular da Sociedade Organizada do Comércio. 

 

Convidados:  

Anderson L. P. Conceição; Claudenino Venceslau; Cristiane Diaz; Cristiano Lopes; Edelcio 

Foratori; Fabiano Rogério Luiz; José Dimas Gonçalves; Karina Borges Zacchi; Luiz de Vrìes; 

Marco Antônio de Souza; Marco Aurélio Bergamini; Marcos Cirigliano; Marcos Roberto 

Zamana; Milton Flávio de Macedo; Octaviano Cancian Neto; Ricardo H. Morikawa; Sandra 

Mara Cunha; Thiago Secco e Wagner S. Soares. 

 

Pauta:  

1- Status do Projeto de Lei para criação do Programa Especial de Incentivo ao Sistema de 

Inovação de Jundiaí, de que trata a Lei nº 8.113 de 09/12/2013; 

2- Status da alteração do Regimento Interno e parte legal do Conselho; 

3- Status Sistema de Inovação de Jundiaí; 

4- Proposta de projeto de captação de recursos; 

5- Status do cronograma de terraplenagem e acompanhamento ambiental; 

6- Relato sobre a 3ª Mostra de Engenharia, com o tema "Tecnovale"; 

7- Diretrizes de comunicação do Tecnovale; 

8- Apresentação do projeto de expansão da rede de fibra ótica municipal; 

9- Assuntos diversos. 

 

Anexos: 

1- Portaria nº 277, de 06/12/2016; 

2- Pedido de desligamento de membro titular representante do Gabinete do Prefeito, 

Marcelo Cereser, datado de 04/12/2016; 

3- Pedido de desligamento de membro titular representante da Sociedade Organizada das 

Indústrias, Maurítius  F. R. von Dubnitz, datado de 05/12/2016; 

4- Pedido de desligamento de membro suplente representante da Sociedade Organizada 

do Comércio, José Verdugo Diaz, datado de 06/12/2016; 

5- Listagem da composição atual do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e 

Inovação de Jundiaí; 

6- Guarda-chuva do Sistema de Inovação de Jundiaí; 

7- Relatório denominado “A regra do Jogo”; 

8- Diário Oficial do Estado de 10/06/2015 - resolução nº 04, de 28/05/2015; 

9- Diário Oficial do Estado de 29/11/2016 - resolução SDECTI de 28/11/2016, processo 

SDECTI 366/16; 

10- Comunicado Cetesb sobre Licença Prévia e de Instalação do projeto de loteamento do 

Tecnovale; 

11- Ofício Sincomercio nº 0812-01/2016. 
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Assuntos: 

1- Status do Projeto de Lei para criação do Programa Especial de Incentivo ao Sistema de 

Inovação de Jundiaí, de que trata a Lei nº 8.113 de 09/12/2013. 

a) Informado que a proposta de lei que fecha as ações do Sistema de Inovação de 

Jundiaí, processo protocolado sob o número 11.914/2016, foi entregue em 

07/12/2016 à Secretaria Municipal de Relações Institucionais, para que seja 

encaminhada à Câmara de Vereadores de Jundiaí para possível votação em 

13/12/2016. Tal proposta visa oferecer maior segurança às empresas interessadas 

em se instalarem no Tecnovale (Marcelo Cereser). 

 

2- Status da alteração do Regimento Interno e parte legal do Conselho. 

a) Informado que a Portaria que designa a recondução no mandato do Conselho, foi 

publicada na página 138 da Imprensa Oficial do Município de 07/12/2016, sob o 

nº 277, de 06/12/2016 (Marcelo Cereser/anexo 1); 

b) Compartilhado que a alteração do Regimento Interno do Conselho, aprovada na 

reunião anterior, foi encaminhada à Secretaria de Negócios Jurídicos para 

publicação de Decreto na Imprensa Oficial do Município, entretanto, até a presente 

data tal publicação não ocorreu, devendo acontecer nas próximas edições da 

I.O.M. (Marcelo Cereser); 

c) Apresentados ao Conselho os pedidos de desligamento com respectivas 

justificativas dos seguintes membros (J. Dimas):  

 representante titular do Gabinete do Prefeito, Marcelo Cereser, em decorrência 

do final próximo da gestão atual (anexo 2); 

 representante titular da Sociedade Organizada das Indústrias, Maurítius F. R. 

von Dubnitz, frente a compromissos profissionais recentemente assumidos, 

sugerindo como seu substituto, para aprovação do Conselho, o nome do Vice-

Presidente do CIESP Jundiaí, Marcelo Cereser (anexo 3); 

 representante suplente da Sociedade Organizada do Comércio, José Verdugo 

Diaz, por motivos de fórum íntimo (anexo 4). 

d) Informado, também, o desligamento por motivo de exoneração dos seguintes 

membros (Marcelo Cereser): 

 representante titular da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, 

Ciência e Tecnologia, José Dimas Gonçalves; 

 representante suplente do Gabinete do Prefeito, Edison Severo Maltoni; 

 representante titular da Secretaria Municipal de Finanças, Pedro Reis Galindo. 

e) Submetida ao Conselho a sugestão do Vice-Presidente do CIESP Jundiaí, Marcelo 

Cereser, como representante titular da Sociedade Organizada das Indústrias, em 

substituição a Maurítius F. R. von Dubnitz, também, o nome do Presidente do 

Sincomercio – Sindicato do Comércio Varejista de Jundiaí e Região, Edison 

Severo Maltoni, como representante suplente da Sociedade Organizada do 

Comércio, em substituição a José Verdugo Diaz (Ismar). O Conselho aprova em 

caráter unânime tais sugestões; 

f) Ressaltada a importância da atualização da nova composição do Conselho, dentro 

da legalidade, conforme listagem a compor esta ata (anexo 5/Marcelo Cereser). 
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3- Status Sistema de Inovação de Jundiaí. 

a) Recaptulado todo o formato do Sistema de Inovação de Jundiaí, contemplando que 

o Centro de Inovação Tecnológica encontra-se credenciado no Sistema Paulista de 

Centros de Inovação, conforme resolução SDECTI nº 04, de 28 de maio de 2015. 

Já a Incubadora Tecnológica, foi credenciada recentemente, conforme resolução 

SDECTI de 28/11/2016, processo SDECTI 366/16 (J. Dimas/anexos 6, 7, 8 e 9); 

b) Informado sobre o Parque Tecnológico “Tecnovale” que, já recebeu da Cetesb a 

Licença Prévia e a Licença de Instalação para o projeto do loteamento, situado à 

Alameda Cesp, Gleba “A-5”, bairro Fazenda Grande, Jundiaí/SP, CEP 13.212-437 

(anexo 10). O Tecnovale já é um condomínio, necessitando ainda de recursos para 

pagamento das matrículas individualizadas (Marcelo Cereser). 

 

4- Proposta de projeto de captação de recursos. 

a) Registrado que, com a votação e possível aprovação por parte da Câmara de 

Vereadores de Jundiaí, do Projeto de Lei para criação do Programa Especial de 

Incentivo ao Sistema de Inovação de Jundiaí, de que trata a Lei nº 8.113 de 

09/12/2013, haverá maior segurança às empresas/instituições interessadas em se 

instalarem no Tecnovale. Tal iniciativa, alinhada à comunicação efetiva do Parque, 

promoverá grandes avanços ao mesmo (Marcelo Cereser). 

 

5- Status do cronograma de terraplenagem e acompanhamento ambiental. 

a) Recaptulado aos Conselheiros que as reuniões da Comissão de Implantação do 

Parque Tecnológico de Jundiaí ocorrem na SMDECT, todas às quartas-feiras, a 

partir das 14h00, ocasião em que são tratados todos os assuntos pertinentes a 

implantação do Tecnovale. O objetivo da Comissão é fazer com que o projeto se 

torne real, com espaço físico adequado e conciliando condições, entretanto, sem 

prazo definido para término. Atualmente, encontra-se em execução a 

terraplenagem do loteamento, com o devido acompanhamento ambiental, 

utilizando para tanto o recurso de um milhão e duzentos mil reais, doado pela 

Fundação Antônio-Antonieta Cintra Gordinho, para espalhamento e compactação 

da terra proveniente das alças da Anhanguera, recebidas da CCR Autoban. O 

loteamento encontra-se aprovado e licenciado pela Cetesb, graças, também, a 

doação da FAACG. Os demais projetos de infraestrutura básica encontram-se 

quase concluídos, com apontamento de recurso necessário para execução. Retirado 

ontem (07/12/2016) para aprovação, projeto do CITJun, doado por arquiteto de 

São Paulo, para que se possa obter orçamento  (Antônio Gilberto). 

 

6- Relato sobre a 3ª Mostra de Engenharia, com o tema "Tecnovale". 

a) Registrado que, conforme convite enviado eletronicamente, em 22/11/2016, 

ocorreu a 3ª Mostra de Engenharia de Jundiaí, no prédio anexo à Câmara 

Municipal, cujo tema foi “Parque Tecnológico de Jundiaí – Tecnovale”. A ideia 

principal, baseada em apresentar o projeto com riqueza de detalhes aos vereadores 

de forma que os mesmos pudessem compreender melhor a grandeza do futuro  
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“Tecnovale”, resultou, ainda, no registro através de depoimentos dos vereadores, 

conforme vídeo apresentado aos Conselheiros e convidados (Vito). 

 

7- Diretrizes de comunicação Tecnovale. 

a) Ressaltada a importância da correta e fundamental comunicação em relação a 

imagem do Tecnovale, previamente aprovada pelo Conselho, tendo sido solicitada 

a atualização do site do CITJun – Centro de Inovação Tecnológica de Jundiaí, à 

representante indicada por meio do ofício nº 0812-01/2016 (anexo 11) pelo gestor 

Sincomercio, Sandra Mara da Cunha (Vito). 

 

8- Apresentação do projeto de expansão da rede de fibra ótica municipal. 

a) Informado que o projeto “Cidade Digital”, cujo objetivo é oferecer uma extensão 

de 400km de rede de fibra ótica abrangendo a todos os pontos públicos do 

Município, através de anel de fibra ótica já instalado, conta atualmente com 60km 

em efetiva atividade, inciando-se no Paço Municipal, passando pelo Complexo 

Fepasa, Argos, Hospital Universitário, Parque da Uva e UBS Vila Hortolândia 

(Gilberto Novaes). 

 

9- Assuntos diversos. 

a) Reforçado junto ao Conselho que, se espera  que a próxima gestão municipal 

consiga melhor comunicação com o Estado, de forma que este disponibilize 

recurso para o Tecnovale, uma vez que a ideia do Parque se arrasta há décadas. 

Hoje, o Município possui área, doada pela FAACG, terra recebida da CCR 

Autoban, proveniente das alças da Anhanguera, além da doação de mais de um 

milhão, também efetuada pela FAACG (Marcelo Cereser); 

b) Compartilhado que há mais 02 (duas) empresas candidatas a incubação, que foram 

classificadas para a segunda fase, devendo apresentar em período pré-estipulado 

para análise, o plano de negócios (Sandra M. Cunha); 

c) Relatado que, em 24/11/2016, houve no auditório do Sincomercio, desfile de 

lançamento da linha “Zenvergonha” – moda praia e fitness, resultado do trabalho 

de uma das empresas atualmente incubadas (Sandra M. Cunha); 

d) Pontuado que a parceria firmada entre o CITJun e o Sebrae vem se intensificado e 

no próximo dia 12/12/2016, haverá a visita de consultores aos incubados (Sandra 

M. Cunha); 

e) Informado por representante de empresa incubada desde 09/12/2015, que foram 

vendidos 03 (três) projetos inovadores criados no CITJun (Edélcio Foratori). 

 

Registros gerais: 

1- Agradecimento aos Incubados pela presença na reunião (Marcelo Cereser); 

2- Agradecimento especial à Fundação Antônio-Antonieta Cintra Gordinho, pela doação 

de mais de um milhão de reais, recurso utilizado para parte da execução da 

terraplenagem do loteamento do Tecnovale (Marcelo Cereser); 
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3- Agradecimento a todos que acreditaram no projeto e dispensaram tempo 

acompanhando sua trajetória (J. Dimas/ Marcelo Cereser); 

4- Agradecimento especial ao ex-Diretor de Ciência e Tecnologia, Conselheiro, 

Presidente e Vice-Presidente Executivo do CCTIJ, José Dimas Gonçalves, pela grande 

contribuição dada ao Município com a criação de 10 (dez) projetos de lei, sendo que 

destes, 09 (nove) foram aprovados (Marcelo Cereser). 

 

Definições: 

1- Tomar as providências necessárias para a formalização da nova composição do 

Conselho, conforme tratado no item 2 “c, d e e” das discussões, assim como a 

publicação da alteração do Regimento Interno do Conselho, criação da Comissão de 

Comunicação e Captação de Recursos para o Parque Tecnológico de Jundiaí, alteração 

de membro da Comissão de Implantação (SMDECT); 

2- Encaminhar a presente ata à próxima equipe de gestão municipal, para conhecimento 

(SMDECT).  

 

Horário do término dos trabalhos: 17h04min. 

 

Assinatura da secretária e membros presentes: 

 

 

Antônio Gilberto de Freitas Filho ________________________________________________ 

 

 

Celso Luiz Colletti ___________________________________________________________  

 

 

Gilberto Marcus Paulielo de Novaes _____________________________________________ 

 

 

Ismar Augusto Procópio de Oliveira ______________________________________________ 

 

 

José Roberto Pellizzer _________________________________________________________ 

 

 

Marcelo Cereser _____________________________________________________________ 
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Marcelo Schneck de Paula Pessôa _______________________________________________ 

 

 

Maria Helena Flávio de Souza Tiraboschi _________________________________________ 

 

 

Sandro Carlos Leonhardt ______________________________________________________ 

 

 

Tatiane Souza da Silva Rego ___________________________________________________ 

 

 

Vito D’Alessio Neto __________________________________________________________ 

 

 

Vitor Cesar Martins ___________________________________________________________ 

 

 

 

 


